

Accueil Familles Cancer

RAPPORT FINANCIER AU 31 DECEMBRE 2019

A ce rapport succinct sont joints les documents suivants :

- Bilan au 31 décembre 2019
- Compte de résultat de l'exercice 2019 comparé au réalisé 2017, 2018 et budget 2019.

Pour rappel :

Un évènement exceptionnel survenu en 2016 impacte fortement la structure du bilan ; un des bénéficiaires de l'association a légué une assurance-vie d'un montant de 240 241 €. Cette somme, largement supérieure au budget, a permis de donner un nouvel élan à l'association, de l'installer dans de nouveaux locaux aménagés, de recruter une secrétaire qui assure une permanence et de donner à l'association une nouvelle sécurité, car par ailleurs, les financements publics et privés sont de plus en plus difficiles à obtenir. C'est pourquoi, l'association peut se permettre de réaliser des exercices déficitaires qui cependant ne mettent pas en péril sa viabilité.

COMPTE DE RESULTAT

L'année 2019 affiche un résultat déficitaire de 7 899 € contre 33 196 € en 2018. Ce résultat sera prélevé sur nos fonds propres.

C'est l'effet combiné d'une baisse des charges et d'une augmentation des produits.

D'une part, le budget total des charges a diminué et c'est essentiellement le poste honoraires qui porte cette diminution (-13%), les deux autres postes importants de charges, loyer et rémunération du personnel, sont stables

D'autre part, du côté des produits, le poste subventions de 34 184 € augmente sensiblement par rapport à 2018 (16 984 €) et par rapport au budget 2019 (28 186 €).

Les belles surprises de cette année sont la dotation de 6 000 € du FDVA (ancienne réserve parlementaire) et celle de 10 000 € de l'ARS. La dotation de 5 000 € accordée par la CAF n'est portée au bilan que pour 1 400 € car elle est conditionnée aux activités Argile et Groupe de parole des proches pour lesquelles nous ne pouvons justifier des charges qu'à hauteur de 1 400 € en 2019. Enfin une participation de 3 000 € de la fondation Chantelrix vient compléter ces nouveaux apports. En revanche les subventions des mairies sont toujours en baisse (1 250 € contre 1 600 en 2019) et nous n'avons pas bénéficié cette année d'aide de l'UDAF

A noter également que le poste dons associé à la recette du concert du mois d'avril 2019 a pratiquement doublé entre 2018 et 2019

Ces bons résultats ne doivent pas faire oublier la fragilité de notre modèle économique dépendant de la difficulté récurrente à trouver des financements tant publics que privés.

BILAN

Les fonds propres de l'association sont de 171 387 €, ce qui permet de disposer d'une trésorerie importante placée (120 700 €) , générant des produits financiers, mais pour un montant faible (975 €) compte tenu des taux très bas sur des placements sécuritaires.

A handwritten signature in black ink, appearing to be "E. Falla", written on a light-colored rectangular background.